

田口章(静岡県議会)&徳光卓也(浜松市議会)から新年のご挨拶



スズキ労連の仲間のみならず、心新たに初春をお迎えること存じます。本年のご多幸・ご健勝をお祈り申し上げます。

昨年末は、突然の衆議院解散に虚を突かれました。体制が整わないまま臨んだ選挙戦の結果は、相変わらずの「強多弱」となりました。

しかし諦めてはいけません。私たちは政権交代可能な二大政党制をめざし、努力していく必要があります。納税者、生活者の立場に立つ政治勢力の拡大に向け、引き続き力を合わせていきましょう。

明けて本年4月、いよいよ私も開戦(改選)を迎えます。昨年中は、後援会加入活動にご協力をいただき、誠にありがとうございます。引き続き、紹介活動を行います。支援拡大に向け、変わらぬご理解ご協力をお願いいたします。

今年の私のスローガンは「全力」です。また、所属会派ふじのくに県議団では「覚悟」と名づけた政策集を策定し、4つの政策理念と7つの重点政策を設定しました。

- ①命 命を守り、将来の安心な暮らしの実現
 - ②豊 「ものづくり」「ものづかい」「日本豊かな県
 - ③人 将来の日本を背負える人材の育成
 - ④礎 持続可能な静岡県の基礎づくり
- 今年もこれらの理念のもと「全力」で「覚悟」を持って取り組みますので、よろしくご願い申し上げます。

静岡県議会議員

田口章



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年の世相を表す漢字第一位は「税」でした。消費税率が17年ぶりに引き上げられ「税」について考えさせられた年でした。自動車などの高額商品の駆け込み需要や、日用品や電車・バス・タクシー運賃、電気・ガス・水道など公共料金も実質値上がり、家計への負担が増加し、私達の生活に大きく影響しました。一方で、「税金の有効な使い方を決める側であるはずの国会議員や県議会議員による」政治とカネ、問題が頻発し、何とも情けない限り。我々議員が議論に費やす時間と労力は、国民のための議論の場であるべきだと思っております。私たち国民は支え合いで生きています。税金はそれを形にしたものですから無駄遣いはあり得ません。集めた税金は使う側ではなく、働いて税金を納める側の立場で政策を進めていかなければなりません。

先日、寒風吹きすさぶ日の夕方、大変多くの支援者と対話し、握手をする機会がありました。暖かい手、冷たい手、大きな手、小さな手、それぞれのその手は私に向けた激励の熱い手でした。まさに私は支援者の皆さんに支えられて活動していることを実感した日となりました。

わたしはこれからも精一杯、納税者の代表として「市民目線」で活動していきたいと思っております。そのために今年もみなさまの輪の中に飛び込み、ともに考え、支え合い、議会や行政に対して発言していきたいと思っておりますのでよろしくご願いいたします。

今年の干支は未(ひつじ)です。群れをなすひつじは家族の安泰を示し、いつまでも平和に暮らすことを意味するそうです。本年が皆様にとつて、ひつじのように温かい年となりますことを心からお祈り申し上げます。

浜松市議会議員

徳光卓也

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

スズキ労連
労働相談
窓口

仕事、職場、労働条件、コンプライアンス、人間関係、私生活・・・悩みはいろいろあるけれど、職場ではちょっと相談しにくいなあ。

こんな時にはお電話を!

0120-500-073
*月~金 9:00~19:00
相談無料・秘密厳守

「スズキ労連」機関誌に対するご意見・ご要望がございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。

編集部 〒432-8062 浜松市南区増楽町20
TEL.053-447-3079 FAX.053-440-2838
e-mail : kaneko@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇
<http://saw.gogo.tc/>

*スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙
共通パスワード… saw2007